



Stadt Geldern • Postfach 14 48 • 47594 Geldern

An alle Bürgerinnen und Bürger
der Ortschaft Geldern - Mitte

Stadt Geldern
Der Bürgermeister

Büro des Bürgermeisters

Auskunft erteilt: Guido Ingenbleek
Zimmer-Nr.: 216
Mein Zeichen: Wifö / Breitbandausbau
Telefon: 02831 – 398 202
E-Mail: guido.ingenbleek@geldern.de

Geldern, Februar 2025

Breitbandausbau in Geldern - Mitte

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Stadt Geldern setzt sich seit vielen Jahren dafür ein, die digitale Infrastruktur in unserer Region nachhaltig zu verbessern. Besonders die Corona-Pandemie hat gezeigt, wie wichtig ein leistungsfähiger Internetanschluss für Homeoffice, Telemedizin, Bildung, soziale Netzwerke und viele weitere Lebensbereiche ist.

Mit Blick auf die voranschreitende Digitalisierung möchten wir die Region zukunftsfähig gestalten und keine Chance ungenutzt lassen, unser Breitbandangebot zu erweitern. Daher freuen wir uns, dass nun auch in Ihrer Ortschaft ein Ausbau des Glasfasernetzes in Aussicht gestellt wird.

Der Ausbau erfolgt rein privatwirtschaftlich. In den kommenden Wochen werden Sie von den beteiligten Unternehmen umfassend über die geplanten Maßnahmen, die Tarife und weitere Details informiert. Ob der Ausbau tatsächlich realisiert wird, hängt davon ab, ob eine ausreichende Anzahl von Haushalten ihr Interesse bekundet und einen entsprechenden Vertrag abschließt.

Um Ihnen die Möglichkeit zu geben, sich umfassend zu informieren, werden Sie herzlich zu einer Informationsveranstaltung eingeladen:

**12.03.2025, 19:00 Uhr, Restaurant Lindenstuben,
Stauffenbergstraße 37, 47608 Geldern**

Nutzen Sie diese Gelegenheit, um offene Fragen zu klären und sich über die Vorteile einer modernen Breitbandanbindung zu informieren.

Darüber hinaus möchten wir Sie ermutigen, sich auch bei den ortsansässigen Fachhändlern über das Angebot zu informieren. Unsere lokalen Fachhändler stehen Ihnen mit ihrem Wissen und ihrer Beratung zur Verfügung und können Sie bei ihren Entscheidungen unterstützen.

Die Stadt Geldern unterstützt die Bemühungen um eine bessere digitale Infrastruktur ausdrücklich und hofft, dass sich viele Bürgerinnen und Bürger für diese zukunftsweisende Maßnahme entscheiden.

Mit freundlichen Grüßen



Sven Kaiser
Bürgermeister